

2022年度 せいじゅうじ ようちえん えんていつうしん3 1月23日

冬のワークショップは2大ロフトづくり!

1月12日(木)・13日(金)は、横浜から井上 寿先生、厚真町から木村 歩美先生を招いてのワークショップでした。通常通り預かり保育もあったので、今回は職員だけで行わせて頂きました。小規模で…と思っていたのですが、1日目の朝のディスカッションから、先生たちの希望を聞いた井上先生がサササッと設計図を描いて(前回までは紙に鉛筆で描いていたのに、今回はiPadにカラーの手書きで!)「何年も前から念願の1階と2階をつなげるロフト、できるよ。ちょっと大変だけど、2日あれば大丈夫。」一同「おお〜!」「やろう!」というわけで、いろいろな力の子ども達が登場できる場所が増えました。

2階にあった大型ままごとを1階ホールへ大移動!

ちっちゃい子に大人気の大型ままごと。2階にあると遊ばせてあげられる時間が限られていました。先生方6角レンチでスピード解体!

動線を考えて危険個所に壁を付け足すなど、整備し直しました。これで隙間時間にもいっぱい遊べます。



こんとあき・少しだけ登りやすいゆったりロフト!

ロフトは枠を作って2重構造の柱に載せ、床を貼っていきます。大人が載ってもびくともしない構造です。



作り変えが効くので、その年のそのクラスの子の身長などに合わせて作ります。「この高さ、あの子は登れるかな」自己肯定感を育てたいのでクラスの先生たちは真剣です。



念願の1階と2階をつなぐ大型ロフトを作成



大型ままごとが1階に移動したので、2階廊下にスペースができました。聖十字の先生方は何年も前から札幌の「せいめいの森」さんや旭川の「いずみこども園」さんに研修に行っているのですが、そこで1階から2階、3階まで続くロフトで子ども達がのびのびとチャレンジしているのを見てきたのです。子ども達の慎重さや身体の使い方、声の掛け方などが素晴らしかったので、聖十字にも作りたいと長年思っていたのです。出来上がってみると若干不安になる高さですが、全国でたくさんの子どもの行動を研究してきた井上さんが設計していますし、すでに年長・年中さんが登りましたが、とても慎重に挑戦しています。

年長さんのロフトには茶室が登場していましたよ。先生方も常に思考中・試行中です!